

Le 13 /10/14

## La comédie Française



### La vie de Molière

Molière se prénomme Jean-Baptiste Poquelin. Il est baptisé à l'église Saint-Eustache en 1622. Il habitait à Paris dans le premier arrondissement. Jean-Baptiste allait au collège de Clermont qui se nomme aujourd'hui le collège Louis le Grand (il y a appris le latin et fit du théâtre). Son père et lui étaient le tapissier personnel du roi. Sa mère décède lorsque qu'il a 10 ans. Il est allé en prison. Molière meurt deux heures après sa pièce (à l'âge de 51 ans) : « *Le malade imaginaire* ».

Nous sommes passés devant la maison natale de Molière.

### La comédie Française



Nous sommes entrés dedans. Nous avons eu la chance d'admiré le fauteuil où Molière est mort.

La Comédie française est un théâtre à l'italienne, il y a un côté du roi (droit) et de la reine (gauche). Au moment de la Révolution on a arrêté de dire « côté roi, côté reine » mais « côté cour, côté jardin ». Les sièges du bas sont pour les bourgeois et ceux du balcon sont pour les nobles. Il y a eu des sièges sur la scène.

Le Roi a donné comme mission à la Comédie Française de faire de l'alternance et un spectacle tous les soirs.

Nous avons beaucoup aimé cette visite mais il y avait trop de choses à écrire !

Compte rendu fait par Walhan, Juliette, Maxime et Amandine.